

REVISTA DEL BANCO DE LA REPUBLICA

Año III

Bogotá, Septiembre 20 de 1930

No. 35

DOCTOR SIMON ARAUJO

[L día 9 del presente mes, a la edad de 73 años, falleció en esta capital el doctor Simón Araújo, Presidente de la Junta Directiva del Banco de la República y de la Cámara de Comercio de Bogotá.

Con la muerte del doctor Araújo ha perdido el país una de sus más altas figuras representativas, uno de sus más claros valores morales y uno de sus estadistas de más pulcros y firmes relieves.

No podemos, en el reducido espacio de esta página, hacer el digno elogio de quien fue al propio tiempo ciudadano eminente y patriota ilustre, y dedicó la mayor parte de su existencia a la educación de la juventud y al servicio de la República. La prensa del país, sin distinción de colores políticos, ha rendido el tributo merecido a su largo y fecundo apostolado pedagógico, y a sus inteligentes y activas actuaciones como hombre público, en las que puso siempre al servicio de los intereses nacionales sus grandes capacidades y conocimientos, y su admirable consagración y eficiencia, con una energía y un desinterés no superados.

Su nombre queda vinculado a varias empresas nacionales de positiva importancia y que acaso sin el concurso decidido y generoso de su ardiente espíritu público no hubieran alcanzado en el país su cabal realización.

El doctor Araújo ocupaba desde hace varios años el cargo de Director en el Banco de la República, y desempeñó la Presidencia de la Junta Directiva por varios períodos sucesivos. Con motivo de su muerte, la Junta aprobó, por unanimidad, la siguiente proposición:

«La Junta Directiva del Banco de la República deja testimonio en el acta de este día del hondo sentimiento de pesar que le causa el fallecimiento de su eximio Presidente, doctor Simón Araújo, eminente educador y distinguido hombre público, cuya vida toda fue un constante ejemplo de laboriosidad, de corrección y de patriotismo».

La REVISTA DEL BANCO DE LA REPÚBLICA, que fue objeto de la constante solicitud del doctor Araújo, rinde a su memoria respetuoso tributo de admiración y gratitud, y se asocia al duelo que aflige a la Nación.